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ペーパーレスへの取り組み 

 

2023年7月、AGCアメニテック（以下、AGA）のペーパーレス促進活動チーム 「チーム あっぱれ」 が、活動について 

社内報告を行ないました。 

AGAは 「IT企業でありながら、紙の書類 ・ 捺印が多い」 という課題を抱えており、この問題を解消すべく 

2022年11月 ペーパーレス促進活動チームを発足しました。 

 

 

 

ペーパーレスをすすめるにあたり、１．紙を減らす、２．増やさない 

この 2点を柱として活動を開始しました。 

電子帳簿保存法を意識し、またこの活動で得たノウハウを他社へ展開していけるかということも念頭に置きながら、 

AGAが実施できることを模索していきました。 

 

チーム あっぱれ 主な活動内容 

➢  紙書類の廃棄と、社内向けに紙書類のデータ化について問題提起 

➢  紙で運用している書類の洗い出し 

➢  電子契約や電子請求書発行ツール導入の検討 
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➢  決裁書を電子化しワークフロー決裁の運用を開始 

➢  AGCグループへの横展開について検討 

 

この活動について社内の理解も得られ、紙書類の廃棄も進みました。 

■ 紙を減らす → キャビネット内の紙書類を整理、廃棄を呼びかけた結果 

     

キャビネット 7台分 の紙書類を廃棄 

 

＊現在、社内 全47台の 

キャビネットのうち 13台が空き 

 

＊外部倉庫やスキャニング代行 

業者等は未使用 

 

 

 

活動を振り返ると、 

◆ 紙書類を電子化していくノウハウを得られた 

◆ ペーパーレスによる事務作業の効率化 

◆ 電子帳簿保存法や関連システムについて学ぶことができた 

◆ 電子化への社内の理解を得られた ⇒ DX化への社内の意識改革に 

◆ お客様の立場を考えるきっかけになった ⇒ DX提案のヒントに繋がった 

 

こうしたメリットがあり、ペーパーレスを始めることで電子化、DXの第一歩になったと実感することができました。 

AGAは今後も引き続き、DX等さまざまな問題に取り組んでまいります。 


